



Rapport moral 2022

L'année 2022 a été marquée par le soutien matériel apporté à deux écoles : l'école de Thakur située dans le village de Patlekheth (janvier et février 2022), nommé « la première école » et l'école Shree Mahankal Adharbhut, située dans le village de Thantithok (de mai à décembre 2022), nommée « la seconde école ».

Les réalisations ont été les suivantes :

La première école :

1. L'achat et la livraison de livres, de jeux et jouets, posters
2. La dotation d'un ordinateur et d'un projecteur

La seconde école

1. Rénovation et rééquipement d'une salle de classe de maternelle, comprenant la pose d'une mousse moquette, la peinture des murs, l'équipement de la salle avec de nouvelles tables et 2 armoires, jeux et jouets.
2. Rénovation et rééquipement de toutes les salles de classe comprenant les peintures intérieures et extérieures, la fabrication et la pose de nouvelles portes, de nouveaux tableaux de classe et la réparation de bancs d'école. Les travaux de peinture ont été terminés durant la dernière semaine de janvier 2023.
3. La construction d'un mur de soutènement en gabions pour sécuriser l'école. Les travaux ont terminée durant la seconde semaine de février 2023.
4. La pose d'un nouveau panneau signalétique de l'école.

Durant cette année 2022, le travail des membres de l'Association Ek Pahila n'a pas été affecté par des confinements ou des grèves.

Le montant des dons perçus par l'Association en 2022 provient à parts presque égales de la subvention « Talents et Partage » et de dons privés. Avec l'addition des cotisations reçus, la somme totale des dons est de 8 690 € (soit une baisse de 1 486€ par rapport à 2021). Ce montant a permis de financer les rééquipements précités.

Actions prévues en 2023 :

- Poursuivre la rénovation et le rééquipement de la seconde école présentée ci-dessus avec la création d'une salle informatique et potentiellement la construction d'un nouveau bâtiment.
- Organiser et développer des ateliers de sensibilisation au recyclage des plastiques en circuit court grâce à la collaboration avec l'Association « Recyclage sans frontière ».
- Développer de nouveaux contacts et partenariats avec des fondations et des écoles pour de nouvelles collectes de fonds.

La Présidente